
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Keuchhusten ist eine Krankheit mit starkem .

Die Krankheit zählt zu den Kinderkrankheiten. Sie wird durch  verursacht.

Bakterien sind so kleine Lebewesen, dass man sie mit den  nicht sehen kann.

Die Zeit von der Ansteckung bis zum Ausbruch der Krankheit

beträgt etwa eine .

Manchmal kann es auch einen Monat dauern.

Wer Keuchhusten hat, bekommt zuerst leichtes

, Schnupfen und Husten.

Nach ein bis zwei Wochen bekommt man .

Dabei streckt man von selbst die Zunge heraus. Das passiert immer sehr plötzlich.

Nach zwei bis sechs  hat man zwar weniger Hustenanfä'e, dafür aber stärkere.

Diese Zeit dauert ungefähr drei bis sechs Wochen. Ohne  mit einem Medikament

kann es sogar sechs bis zehn Wochen dauern. Manchmal verläuft die Krankheit aber auch anders.

Da  von Bakterien verursacht wird, behandelt man ihn mit einem

. Das tötet Bakterien ab oder verhindert, dass sie sich vermehren.

Dadurch heilt der Keuchhusten ab.

Wer  für einen Keuchhusten hat, so'te zum Arzt gehen.

Zu anderen Menschen so'te er  halten, um sie nicht anzustecken. Keuchhusten

ist besonders für  gefährlich: Es könnte bei ihnen zum Atemsti'stand kommen.

Das Baby bekommt dabei keine  mehr und kann dabei sterben.

Wer Keuchhusten hat, darf eine bestimmte Zeit lang nicht zur  oder in den

Kindergarten. Gegen Keuchhusten gibt es eine Impfung, die vor der  schützt.

Quellenangabe: Artikel: Keuchhusten (von Sophie Elisabeth, Beat Rüst, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Keuchhusten&amp;oldid=25107


